
Пожарная безопасность

Отель оборудован современными противопожарными системами. 
Тем не менее, придавая первостепенное значение Вашей безопасности, мы просим Вас соблюдать 
следующие 

правила пожарной безопасности:
- пожалуйста, ознакомьтесь с планом эвакуации на этаже и в номере.
- постарайтесь запомнить расположение лестниц и выходов с Вашего этажа для эвакуации в случае пожара.
- не пользуйтесь в номере электронагревательными приборами (кофейниками, утюгами, кипятильниками) за 
исключением приборов, установленных в номере.
- уходя из номера, не забывайте выключать телевизор, радиоприемник, кондиционер, лампы освещения.
- напоминаем Вам, что опасно накрывать включенные торшеры и настольные лампы предметами из 
горючего материала.
- курить в номере запрещено.
- курить в лифте запрещено.
- недопустимо приносить и хранить в номере пожароопасные вещества и материалы.

В случае пожара в Вашем номере:
• Немедленно сообщите о пожаре по телефону «100».
• Примите меры к тушению огня имеющимися средствами.
• Если ликвидировать очаг горения своими силами не представляется возможным, выйдите из номера и 
закройте дверь, не запирая её на замок.
• Обязательно сообщите о пожаре администрации гостиницы или любому сотруднику отеля.
• Покиньте опасную зону. В случае организованной эвакуации проживающих из гостиницы действуйте по
указанию представителей администрации или пожарной охраны. При пожаре пользоваться лифтом запре-
щено, покидайте отель по ближайшей лестнице.

В случае пожара вне Вашего номера:
• Немедленно сообщите о пожаре по телефону «100».
• При получении сообщения о пожаре по внутреннему радиовещанию или от других лиц, а также при 
обнаружении признаков горения (задымление, запах гари, повышение температуры воздуха и т.п.), возьмите 
личные вещи, документы, ключ и покиньте номер и здание.
• Идите по свободным от дыма коридорам и лестницам к выходу из здания (над всеми выходами имеются 
указатели с надписью ЕХТТ).
• В случае задымления направляйтесь к выходу, пригнувшись к полу (на четвереньках).

В случае отсутствия возможности покинуть номер (открытый огонь в коридоре, сильное задымление, 
высокая температура ит.д.):
• Заполните ванну водой.
• Сообщите по телефону «100» представителю администрации о Вашем местонахождении.
• Чтобы избежать отравления дымом, закройте щели и вентиляционные отверстия смоченными водой 
полотенцами и постельными принадлежностями.
• В случае проникновения дыма в Ваш номер защитите нос и рот влажным полотенцем, низко наклонитесь 
или ложитесь на пол.
• Проверьте, не нагревается ли дверь, в случае необходимости постоянно смачивайте её мокрым полотенцем.
• С прибытием к месту происшествия пожарных подойдите к окну и подайте знак о необходимости оказания 
вам помощи (при помощи крема, пасты, мыла, помады и т.д. нанесите информацию на стекло).
• Далее действуйте по указанию представителей администрации или пожарной охраны.

СОХРАНЯЙТЕ СПОКОЙСТВИЕ 
И НЕ ПОДДАВАЙТЕСЬ ПАНИКЕ
�



Fire safety

The hotel is equipped with modern fire-fighting systems.
However, giving priority to your safety, we ask that you observe the following

fire safety rules:
- Please read the evacuation plan on the floor and in the room.
- Try to remember the location of stairs and exits on your floor for evacuation in case of fire.
- Do not use electric heaters in the room (coffee makers, irons, electric kettle) with the exception of devices installed in 
the room.
- Get out of the room, do not forget to turn off the TV, radio, air conditioning, lighting lamps.
- To remind you that it is dangerous cover included lamps and table lamps items from combustible material.
- Smoking in the room is prohibited.
- Smoking in the lift is prohibited.
- Is unacceptable to bring and store room flammable substances and materials.

In the event of a fire in your room:
• Tell about a fire on the phone «100».
• Take measures to extinguish the fire means available.
• If you eliminate the burning fireplace in the home is not possible, leave the room and close the door without
locking it to the castle.
• Be sure to tell about the fire the hotel management or any employee of the hotel.
• Leave the area. In the case of organized evacuation of the hotel guests as guided by the members of the
administration, or fire protection. In case of fire use the lift is prohibited to leave the hotel to the nearest stairs.

In the event of a fire is out of your room:
• Tell about a fire on the phone «100».
• When you receive notification of a fire, the Inland radio or from other persons, as well as in detecting signs of
combustion (smoke, smell of burning, increase in temperature, etc.), take personal belongings, documents, key
and leave the room and the building.
• Take the smoke-free corridors and stairs to the exit of the building (above all exits are signs that says EXIT).
• If smoke head to the door, crouching on the floor (on all fours).

If there is no possibility to leave the room (open fire in the hallway, strong smoke, heat, etc.):
• Fill the tub with water.
• Report on «100» to the representative of the administration of your location.
• To avoid smoke inhalation, close the gap and vents water soaked towels and bedding
• If the passage of smoke in your room will protect your nose and mouth with a damp towel, low lean or lie on the
floor.
• Check to see if the door is hot, if necessary constantly moisten it with a wet towel.
• On arrival at the scene firefighters go to the window and made a sign of the need to assist you (with cream,
toothpaste, soap, lipstick, etc., apply the information on the glass).
• Proceed as directed by the members of the administration, or fire protection.

KEEP CALM
AND DO NOT PANIC
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